

**IMPLEMENTASI METODE YANBU'A DALAM PEMBELAJARAN  
BACA TULIS AL-QUR'AN (BTQ) DI TPQ SULTAN FATAH DEMAK**

**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Guna Memperoleh Gelar  
Sarjana S1 Dalam Ilmu Tarbiyah**



Oleh :

**Lina Safira Andriyanti      31501700070**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM**

**JURUSAN TARBIYAH**

**FAKULTAS AGAMA ISLAM**

**UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG SEMARANG**

**2021**



YAYASAN BADAN WAKAF SULTAN AGUNG  
**UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG (UNISSULA)**

Jl. Raya Kaligawe Km.4 Semarang 50112 Telp. (024) 6583584 (8 Sal) Fax.(024) 6582455  
email : informasi@unissula.ac.id web : www.unissula.ac.id

FAKULTAS AGAMA ISLAM

Bismillah Membangun Generasi Khaira Ummah

**PENGESAHAN**

**N a m a** : LINA SAFIRA ANDRIYANTI  
**Nomor Induk** : 31501700070  
**Judul Skripsi** : IMPLEMENTASI METODE YANBU'A DALAM PEMBELAJARAN  
BACA TULIS AL-QUR'AN DI TPQ SULTAN FATAH DEMAK

Telah dimunaqosahkan oleh Dewan Penguji Program Studi Pendidikan Agama Islam Jurusan  
Tarbiyah Fakultas Agama Islam Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA) Semarang pada

**Kamis, 26 Dzulhijjah 1442 H.**  
**5 Agustus 2021 M.**

Dan dinyatakan LULUS serta diterima sebagai pelengkap untuk mengakhiri Program Pendidikan  
Strata Satu (S1) dan yang bersangkutan berhak menyanggah gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd.)

Mengetahui  
Dewan Sidang



Dekan

**Drx. M. Muhtar Arifin Sholeh, M.Lib.**

Sekretaris

**Ahmad Muflihun, S.Pd.I, M.Pd.**

Penguji I

**Toha Makhshun, M.Pd.I.**

Penguji II

**Choeroni, S.H.L, M.Ag., M.Pd.I**

Pembimbing I

**Sarjuni, S.Ag., M.Hum.**

Pembimbing II

**Hidayatus Sholihah, M.Pd., M.Ed.**

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puja dan puji syukur kita panjatkan kepada Allah SWT, karena berkat limpahan rahmat serta kasih sayangNya yang tiada henti tugas akhir dalam bentuk skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

Dan tak lupa sholawat serta salam selalu tercurah kepada junjungan dan panutan kita Nabi Agung Muhammad SAW, Rasul yang membawa umat manusia dari jaman jahiliyah menuju jaman yang terang benderang yaitu agama Islam.

Dalam hal ini penyusun ingin mengucapkan rasa terima kasih yang sedalam-dalamnya atas dukungan, do'a dan bantuannya dari berbagai pihak dalam penyusunan tugas akhir dalam bentuk skripsi ini, diantaranya adalah :

1. Drs. H. Bedjo Santoso, MT.,Ph.D. selaku Rektor Universitas Islam Sultan Agung Semarang beserta jajaran Wakil Rektor I,II dan III.
2. Drs. H. Muhtar Arifin Sholeh, M.Lib., selaku Dekan Fakultas Agama Islam Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
3. Hidayatus Sholihah, M.Pd., M.Ed. selaku pembimbing yang telah sabar meluangkan banyak waktu dan tenangnya dalam memberikan bimbingan, pengarahan, ilmu, dorongan, semangat, senyuman dan juga nasehat yang sangat berguna untuk penulis dalam menyelesaikan penelitian ini.

4. Ahmad Muflihini, S.Pd.I., M.Pd. selaku ketua Jurusan Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam Universitas Sultan Agung Semarang.
5. Seluruh dosen, staff, serta karyawan FAI Unissula Semarang.
6. Kepada Ibu Rois Mu'tamaroh, S.Pd selaku Kepala Sekolah TPQ Sultan Fatah yang telah memberi izin kepada peneliti untuk melakukan penelitian di Sekolah.
7. Kepada Bapak dan Ibu yang telah menjadi orang tua terhebat, yang selalu memberikan motivasi, nasehat, cinta, perhatian, kasih sayang, dan doa untuk saya.
8. Kepada kakak dan adik saya yang telah memberikan dukungan dan doa.
9. Kepada Sahabat seperjuanganku Ira Fatmawati, Irma Erviana, Jannatul Khoirunnisa, Moelisotul Colbiyah yang selalu memotivasi satu sama lain dan selalu memberikan dukungan dalam penulisan ini.
10. Seluruh teman-teman seperjuangan di jurusan Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam khususnya angkatan 2017 yang telah memberikan bantuan dan kerja sama dalam penulisan skripsi ini.
11. Kepada semua teman-teman yang tak bisa saya sebutkan satu persatu yang telah membantu dan memberi dukungan serta semangat dalam menyelesaikan penyusunan skripsi.

Penulis menyadari dalam penyusunan skripsi masih jauh dari kata sempurna dan banyak kekurangan. Dalam penyusunan ini diperlukan

kritikan dan saran yang diharapkan mampu memperbaiki penelitian menjadi sempurna dan bermanfaat bagi masyarakat umum.



Semarang, 03 Agustus 2021

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Lina Safira Andriyanti'.

Lina Safira Andriyanti

NIM. 31501700070

## MOTTO

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا إِن تَنصُرُوا اللَّهَ يَنصُرْكُمْ وَيُثَبِّتْ أَقْدَامَكُمْ

Hai orang-orang mukmin, jika kamu menolong (Agama) Allah,  
niscaya Dia akan menolongmu dan meneguhkan kedudukanmu (Q.S

Muhammad 47: 7)

